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EL AUMENTO DEL 
PRECIO DEL CEMENTO. El 
Gerente de la Cómara Sal
vadorella de la Industria de la 
Construcción, Ing. Osear 
Antonio Minero Zeledón, 
informó que el aumento del 
precio del cemento decretado 
por el gobierno es decisivo en 
el aumento en el costo de las 
viviendas. Sin embargo, el 
ritmo de las construcciones 
no disminuiró (Foto de 
Morales). 

PRESUNTO TERRORISTA. 
Manuel Orlando Quinteros 
Aguilar (centro), fue sin
dicado como terrorista por la 
Guardia, que lo capturó 
cuando intentaba colocar una 
bomba en el edificio de 
ANTEL. Al fondo, fiscal Br. 
Joaquín Chacón. (Foto de 
Romero). 

Aumento del Precio del Cemento 
no Hará Disminuir Construcciones 

Lá Cámara Salvadoreña de la 
Industria de la Construcción rea
firmó que el auge d( las cons
lrucciones continuará con el 
mismo ritmo de incremenlo, según 
cálculos. a pesar del aumento en el 
precio del cemento. 

La aseveración provino del 
ingeniero Osear Antonio Mine.. 
ro leledón. gerente de la 
Cámara quien convocó a una junta 
informativa. A partir del primero 
de enero en curso, las autoridades 
decidieron aumentar el precio del 
cemento asf, en treinta centavos 
más la bolsa puesta en el plantel de 
El Ronco, Metapán; y de un in-

cremento de cuarenta y cinco 
centavos más en el precio de dislri· 
bución al público. 

SUBE COSTO 
DE LA VIVIENDA 

Claro está, añadió el gerente 
Minero Zeledón, tal aumento en el 
precio tiene una incidencia en el 
costo, lo que repercute 
lógicamente en el precio de las vi· 
viendas. Minero Zeledón repitió 
que tal alza no afectará el avance 
de las construcciones. 

El nuevo precio se sentirá en ti> 
-Favor pase :i la Pág. 44. 

FNV Aprueba el Funcionamiento 
de la Nueva Asociación APRISA 

El sistema financiero del paJs 
cuenta ahora con una nueva 
Asociación de Ahorro y Préstamo: 
APRISA. 

La "asociación de Ahorro, 
Préstamo e Inversiones. S . A.": 
-APRISA- operará dentro del 
sistema de la Financiera Nacional 
de la Vivienda. 

Los accionistas de la nueva 
asociación son empresarios de 
amplia experiencia en el campo de 
los negocios. Después de estudiar 
detenidamente los extremos de la 
entidad y de atender los re
querimientos de la FNV -Fi-

nanciera Nacional de la 
Vivienda-, los -organizadores dan 
a conocer que dentro de poco en
trará en funcionamiento el nuevo 
organismo de crédito. 

Los accionistas son un grupo de 
industriales, comerciantes, 
agricultores y profesionales que, 
según afirmaron, coinciden en su 
forma de encarar el futuro 
nacion:!I. Asf, se decidieron por 
invertir en Ja rama del ahorro y 
préstamo dado que es el indicado 
para canalizar sus experiencia y 

-Favor pase a la Pág. 21 

Traspaso de Poder de Socorrismo 
se Efectuará Hoy en Cruz Roja 

Don Gustavo OrUieb recibirá hoy 
la jefatura general del Cuerpo de 
Socorristas de la Cruz Roja Sal
vadoreña. En los treinta años de 
servicio, los volWltarios nombran a 
su tercer jefe nacional. 

Los actos serán presididos por el 
Comité Nacional y los jefes de las 
filiales en lodo el pals, quienes por 
unanimidad votaron por el señor 
Ortlieb, fundador del cuerpo de 
socorrismo en Santa Ana. 

Desde la fundación de los 
voluntarios fue nombrado jefe 
general don Baltasar Llorl, quien 
durante veinticinco años organizó 
las actividades de los socorristas 
en los casos de emergencia. 
Posteriormente fue electo para tal 
ca�o el señor Ernesto Dueñas 
Bor¡a, que hoy termina su plazo 

estipulado por el Comité Nacional 
y lo entrega al señor OrUieb. 

EN JUNIO SE 
EFECTUARA TR:lsPASO 

DE PRESIDENCIA 

Durante la Asamblea General de 
los miembros de la Cruz Roja, se 
elegirá a la persona que ocupará 
la Presidencia de la institución. El 
traspaso se realizará posiblemente 
en junio. Actualmente funge como 
presidente don Ernesto Rivas 
Gallont. 

El señor Osear Morales, declaró 
a EL DIARIO DE HOY, que los 
candidatos a formar el Consejo 
Supremo v el Presidente, los es
cogen el Comité ·Nacional para un 
periodo de cuatro años. 

En Estudio Aumento 
del Precio de la Gasolina � U � n . aumento al precio de la era la situación de Centro América L" Od be S Jl!asohna está en estudio l'n el ante esta 1 H bló 1 p . d 

ic. u r. 
Ministerio de Economla. Después Od b 

ª.za. ª 
dó

e resi ente "Como los palses miembros de la o 
tendra que ser reconocido por el u er quien recor que en 1977 O�E� acor.daron que no deben C Comité Económico. . 

en �1. acuerdo de Puerto Ordaz, se existir precms preferencia les. se-
Lo anterior lo informó ayer el 

defm1ó que los paises de esta área ñaló Oduber, Centro América � 
Presidente cuando fue consultado 

�agarl�n el precio hasta esa fecha. pagará el petróleo al mismo p"ecio 0 
sobre el particular. El mandatario que e au�enlo seria pa_sado a un que lo paguen los demás, pero po- .< 
se encontraba acompañado del fond? comun para ser ullhzad?. en drá hacer uso del fondo para los 
Presidente de Costa Rica. don créditos a . largo P_laz.�. . . De

_ F "' 
Daniel Oduber Quirós, quien habla cuarenta a cmcuenta anos . di¡o el - avor pase a la Pág. 21 � 
g:���a'\ �;;c����uf.f�f�.

de la Matrícula Escolar el Lunes y � 
IMPRESCI DIBl..t: 

CI 1 . . I 
"' 

AUMENTO ases se n1c1an e Jueves � 
. Quedó claro que e1 aumento es 
imprescindible, debido a que los El lunes l7 de enero se iniciará la conocer, se dijo en Educación, un t'l 
miembros de la Organización de matricula en todas las escuelas del programa especial de g 
Paises Exportadores de Petróleo, pals Y las clases deberán comenzar mauguración a nivel nacional. ;:¡ 
OPEP, han acordado Jn aumento el jueves 20, informó ayer la o. 
del diez por ciento sol>re el precio Oficina de Relaciones Públicas del RECOMENDACI ONES A ,. 
del año pasado. Ello hará que los Ministerio de Educación. PADltESDEFAMI LIA � derivados aumenten en estos La matricula se iniciará para el llACE EDUCACION ..., 
paJses. nivel 1J3rvulario (kindergarten) y 

para la Enseñanza Básica (del 
Primero al Noveno Grado). El 
proceso de matricula se efectuará 
durante los dlas 17, 18 y t9 de enero 
para que las clases se inicen el jue
ves 20. Oportunamente se dará a 

Educación dio a conocer algu
nas orientaciones a los padres de 
familia a fin de que sus hijos reci· 
ban la mejor atención. Se 
recomienda acudir a la escuela 

SITUACION 
DE CENmo AME�ICA 

Se consultó a los presidentes cuál 

PRESIDENTE. El coronel 
Carlos Eugenio Vides 
Casanova, Presidente del 
INSAFI dijo ayer en la 
inauguración de la Central 
Azucarera que se ahorraron 
25 millones de colones en la 
obra, desde que se hizo cargo 
de la administración. (Foto 
de Pellate Zambrano). 

Llamamientos a 
Maestros de 
Ahuachapán 

AHUACHAPAN. Un lla-
mamiento a todos los profesores 
egresados de la Sección Normal de 
Ahuachapán, durante los años 1947 
1949 y 1950, para que visiten al pro
fesor Néstor Antonio Jiménez se ha 
hecho desde esta ciudad . 

El profesor Jiménez se en
cuentra delicado de salud y de un 
momento a olro se espera un fatal 
desenlace, seglin dijeron algunos 
ex·alumnos. En esos años 
egresaron varios cientos de 
maestros entre ellos Homero 
Hidalgo, Osberto Hidalgo. Julio 
Antonio Arévalo Mata, Luis Angel 
Jiménez, Leonel Argueta, Fran· 
cisco Vladimir López Solito, Pedro 
Antonio Vargas, Ricardo Vega, 
Jorge y Tomás Velis Vindel . 
Angelita Polanco, Estrella Sal
daña. Margolh Silva, Carmen 
Saldaña, Carmen Valen-

Fa\'or pase a la Pág. ts. 

Lunes se Inicia el Pago de 
la Matrícula de Automóviles 

A partir del lunes estarán fun- y camiones . 
cionando las cuatro Colecturias en Incluso ayer el DeparUlmento de 
la Feria Inlernacional para recibir Estudios Administrativos de el pago de matriculas de vehlculos Hacienda. ilustró a los Admmisautomotores particulares y el jue- tradores sobre la mecánica a ves, las dos en .el Ministerio de seguir para atender con mayor Hacienda para comerciales, buses rapidez a Jos interesados. Y furgonetas. Los Mandamientos de Pago ya 

Ayer les fueron entregados est.án siendo entregados por Correo también a los Administradores de a los propietarios de vehlculos Rentas de todo el . pals, los para facilitarles la diligencia. documentos cor.respondientes para El problema se puede presentar que puedan rec1b1r el pago de _ma- para los que han cambiado de triclflas Y entreg.ar las :espcct1vas domicilio o han vendido su vehfculo Tar¡etas de Circulación y las · y no han legalizado el traspaso, se Calcomanlas, que como hemos dijo, ya que no podrán matricular info�m�do, deberan ser pegadas en si no lo comunican a Hacienda el vidrio trasero para los automó- <Cuarto Piso). �1les y en el delantero, para buses 

��ar. 
)saE��bana

Toba�arr��:�. ALCALDE ATIENDE LLAMADO. El alcalde de Ciudad Del

Armando Rafael Morales. gado dio seguridades de que de resultar ciertas las deficiencias 

Guillermo Peñale Zambrano, del servicio de aseo en el Reparto Santalegría. serón subsana
Rafael Ramos, Julio Calderón, das con la rapidez necesaria. Suplica g los vecinos que saquen 
Ricardo Argueta, Armando los recipientes de la basura a horas adecuadas para que cuando 
Valencia y otros. Para ellos va el pasen los camiones la recojan. De izquierda a derpcha. alcalde 
mensaje para que visiten al Jorge Menjlvar; Ana Luz Ellas; y el Secretario Municipal Da
maeslro hoy en paso de muerte. vid Garcla Viwis (Foto de Alvarez). 


